



## Le président du DREE à l'ambassade de Russie du Caire

Le 15 novembre 2018, métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui effectuait une visite de travail en Égypte, s'est rendu à l'Ambassade de Russie dans ce pays. Mgr Hilarion a été reçu par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Égypte, S. Kirpitchenko. Prenaient aussi part à la rencontre : le prêtre Viktor Koulaga, représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Alexandrie, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le prêtre Anatole Tchouriakov, collaborateur du DREE, l'hiérodiaque Viatcheslav Li.

Un déjeuner a été servi au nom de l'ambassadeur en l'honneur du métropolite Hilarion. Une délégation de la Douma de la Fédération de Russie, actuellement en Égypte pour participer à la réunion de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie, était conviée à participer à la réception.

Le même jour, le métropolite Hilarion et les personnes l'accompagnant ont visité le centre historique du Caire, notamment l'église Saint-Serge-Saint-Bacchus, bâtie au IV<sup>e</sup> siècle sur la grotte qui abrita la Sainte Famille durant son exil en Égypte. Une église datant du I<sup>e</sup> siècle est située à l'intérieur même de la grotte. Les membres de la délégation conduite par Mgr Hilarion ont chanté le mégalynaire à la Mère de Dieu. Le président du DREE a aussi visité l'église Sainte-Barbe, située non loin, la fameuse église copte dédiée à la Mère de Dieu (« Al-Moulliaka ») et le monastère Saint-Georges où sont conservées des parcelles de ses reliques.